

◆ はじめに

秋学期が終わりました。本報告では履修していたクラスについてと、そのほか、冬休み中のことについて書きます。

◆ 授業をふりかえって

秋学期のすべての授業が終わり、成績ができました。ひとつひとつまとめてみようと思います。

• How Things Work

物理のクラスです。一週間に3時間のLectureと1時間のLaboratoryから成り立っていました。テストは中間試験3回と、期末試験1回で、そのすべてが選択式の問題でした。複雑な計算問題は出題されず、宿題やテスト勉強では基本的に教科書を読み込むのみですが、内容は難しくはありません。ラボでは内容理解のためというよりも、スピーキング能力強化の目的で頻繁にTAに質問していました。最終的な成績はA-(約84~88%のスコア)でした。

• University Physics : Mechanics

物理のクラスですが、How Things Workとは異なり、基本的に計算問題を解きます。とはいっても、内容自体は難しくありません。一週間に2時間のLecture、2時間のDiscussion、2時間のLaboratoryから成り立っています。それなりに忙しいクラスだったと思います。ディスカッションやラボのクラスでは、議論をする機会が多くあるのですが、なかなか言いたいことを適切に発言することは難しかったと思います。テストは中間試験3回と、期末試験1回で、そのすべてが選択式の問題でした。テストの成績自体は悪くはなかったのですが、就活のため何度かディスカッションとラボのクラスを欠席(けっこう配点が大きい)しました。最終的な成績はB+(約88~90%のスコア)でした。How Things WorkのほうではA-で約84~88%のスコアと書きましたが、間違いではありません。クラスによって何割のスコアからAやBなどがもらえるかというのが異なっています。

このクラスの行われ方は日本の大学のそれと少し違って興味深かったので、帰国報告会時に少し詳細について発表しようと思います。

• Intro to Statics

静力学のクラスです。Intro.とついていますが、内容自体はStaticsのクラスとほぼ同じで使用する教科書も同じです。Staticsの方が少しだけ教科書を多くカバーしています。ひたすら計算するクラスです。一週間に3時間のLectureと1時間のDiscussionから成り立っています。Discussionは参加任意で成績には影響しません。宿題でわからなかったところがあれば参加すればいいという感じです。私の場合、学期の前半はDiscussionのクラスに参加していましたが、後半からは参加しませんでした。TAのオフィスアワーが設けられているので、分からない問題があればTAに直接質問しに行きました。こちらのほうが効率的で、スピーキング能力も向上しやすかったからです。テストは2回の中間試験と1回の期末試験で、すべて記述式です。このクラスはテストの点数と宿題の点数のみが成績に影響します。そのため、就活時期に何度かLectureを欠席しましたが、最終的な成績はA+(97%以上のスコア)とかなりの好成績をとりました。

• Intro to Japanese Culture

日本文化のクラスです。一週間に3時間のLectureで構成されています。ESLが履修できなかったのでそのかわりにひとつ文系のクラスを履修しようと考え、日本のことなら分かるだろうし、スピーキングやリスニングの練習にもなり、そしてネイティブの友人も作りやすそうだしといった理由で履修しましたが、甘かったです。正直な話、難しすぎて日

本人であるにもかかわらず全く理解できませんでした。課題もかなり多く、リーディングの量もかなり膨大です(ネイティブの学生にとってもらしいです。何人もドロップしている学生を見ました)。私は就活の前までは必死についていていましたが、就活後、その埋め合わせをしきれず、最終的にクラスに出席してはいたものの、エッセイをはじめとした多くの課題が提出できず、成績はでませんでした。

日本文化のクラスは難しかったものの、他のクラスは比較的簡単でした。来学期は自分の専門を中心として難しいクラスを履修する予定です。ESL も可能であれば履修します。

◆ 冬休み

期末試験後から 1/14 まで冬休みです。この間色々ありました(現在冬休み真ん中ですが)。まずは卒業式がありました。かなりお世話になった IEI のインターンの学生が 1 人卒業しました。何度も一緒にディナーをとったり飲みに行ったりしていただけて、今後はかなり寂しくなります。また多くの留学生の友人たちが大学を去りました。短い期間でしたが、本当に楽しかったです。

また 12/22 から 1/1 まで、旅行に行ってきた。授業の課題やら就活やらで忙しかったので、アメリカに来てから初めての長期旅行です(10 月中にキャリアフォーラムのためボストンにも行きましたが、1 日くらいしか遊ぶ時間はありませんでした)。主にニューメキシコ州のサンタ・フェや、アリゾナのグランドキャニオン、カリフォルニアのロサンゼルスやサンタモニカ、ネバダのラスベガスなどに行ってきた。とても楽しかったです。そして 1/4 から 1/7 までは、フロリダ州のマイアミ周辺に行ってきます。大学でできた留学生の友人が IEI 終了後にフロリダで引き続き勉強するというので大学を去ったので、その友人に会いに行った後一緒に遊ぶ予定です。

近い内に春学期が始まるので、引き続き勉強のほうも頑張っていきたいと思います。